

## 平成31年度外国語体験講座

（東京都教育委員会主催 2019年夏季コース 全6回、3日間）に、本校より3名の生徒が参加しました。

### 2年 北村まりあ （フランス語、ロシア語）



外国語講座は、ネイティブの先生から外国語を学べる良い機会だと思います。私はロシア語とフランス語の二か国語を受講しましたが日本語以外の言語に触れられてとても楽しかったです。去年の講座もスペイン語を受講させて頂き、今年もとても勉強になりました。普段私達は英語以外の外国語に触れられる機会があまり無く、貴重な体験をさせてもらったと思います。これから日本は更に国際化していくので、こういった機会に英語以外の言語にも触れていくと良いと思いました。

### 2年 横山りの （フランス語、ロシア語）

私はフランス語は自分で基礎的なことを勉強していましたが、夏の講座では実際にフランス人の先生が1日2時間×2コマで文法発音をみっちり教えてくださいました。授業もフランス語で進められ、理解に苦しむ場面もありましたが、英語で質問すれば英語で答えてくださったので、同時に英語の大切さもわかりました。講座最終日にはフランス語で日常会話を沢山してとても達成感が湧きました。

ロシア語は全く何もわからない状態で挑みましたが、先生方がとてもフレンドリーで楽しかったです。日本語と同じく世界でも難しい言語と言われていますが、日本語と同じようにこの文字はこの発音、と決まっていたので日本人にとって学びやすい言語なのではないかと思います。とても貴重な体験ができました。

### 1年女子 （ドイツ語）

私は外国の美しい城に興味があります。ドイツには有名なノイシュバンシュタイン城（ディズニーランド シンデレラ城のモデル？）があると聞き、いつか本物を見に行きたいという希望もあり、ドイツ語講座に応募しました。3日間の講習で簡単な挨拶、自己紹介、数字などが言えるようになりました。今回は好きなお城について他の参加者と語り合うところまではいきませんでした。次に機会があればさらに語学学習を深めていきたいです。多言語に触れることができ、また他校の人とも仲良くなれたのでとても楽しかったです！